



# Paroisse Notre-Dame-de-Lorette



- le 2 février 2020

BULLETIN

February 2, 2020 -

## MERVEILLEUSE VALEUR DE LA SAINTE MESSE (3 de 3)



La sainte messe est le don le plus précieux et le plus agréable que nous puissions offrir à la Sainte Trinité. Il vaut plus que le ciel et la terre : Dieu lui-même. (Venérable Martinho de Cochem)

Je brûle d'amour jusqu'au plus profond de mon cœur par le sacrement sacré et admirable de la sainte messe et je suis ébloui par cette charité miséricordieuse de Notre Seigneur, au point de considérer la faute grave, pour ceux qui, pouvant assister à une messe, ne le font pas. (Saint François d'Assise)

Notre Seigneur Jésus-Christ nous accorde tout ce que nous lui demandons dans la sainte messe ; ce qui est le plus important, c'est qu'il nous donne même ce que nous n'envisageons même pas lui demander, et qui pourtant nous est nécessaire. Chaque sainte messe à laquelle vous assistez atteindra un plus grand degré de gloire dans le ciel. (Saint Jérôme)

La sainte messe est l'œuvre dans laquelle Dieu met sous nos yeux tout l'amour qu'il a pour nous ; elle est en quelque sorte la synthèse de tous les bienfaits qu'il nous donne. Rien n'est égal à la sainte messe dans laquelle Jésus se donne en nourriture comme le sacrement de l'amour et il nous invite à participer à ce grand mémorial du Sacrifice de Jésus qui devient notre Sacrifice et notre offrande à Dieu. Jésus vient à nous et c'est une présence réelle de Jésus mort et ressuscité qui devient présente.

*L'abbé J. Mario de los Rios Londoño*

## THE WONDERFUL VALUE OF THE HOLY MASS (Part 3 of 3)

The Holy Mass is the most precious and pleasant gift that we can offer to the Holy Trinity. It is worth more than heaven and earth: God himself. (Ven.Martinho de Cochem)

I am burned with love to the core of my heart by the sacred and admirable Sacrament of the Holy Mass and dazzled by this merciful charity of Our Lord, to the point of considering the serious fault, for those who, being able to attend a Mass, do not do so. (St. Francis of Assisi)

Our Lord Jesus Christ grants us everything we ask Him in the Holy Mass; and what is most important is that He gives us even what we do not even consider asking Him, and yet is necessary for us. Every Holy Mass you attend will achieve a greater degree of glory in heaven. (St. Jerome)

The Holy Mass is the work in which God puts under our eyes all the love he has for us; it is in some way the synthesis of all the benefits he gives us. Nothing is equal to the Holy Mass in which Jesus gives Himself in food as the Sacrament of love and He invites us to participate in this great memorial of the Sacrifice of Jesus that becomes our Sacrifice and offering to God. Jesus comes to us and it is a real presence of the dead and risen Jesus that becomes present.

*Fr. J. Mario de los Rios Londoño*



**Parole du Pape :** L'Évangile n'ira pas de l'avant avec des évangélisateurs ennuyeux et aigris. Non. Il n'avancera qu'avec des évangélisateurs joyeux, pleins de vie. (Tweet du 28 janvier 2020)

**Words from the Pope:** The Gospel will not go forward with boring, bitter evangelizers.  
No. It will only go forward with joyful evangelizers, full of life. (Tweet January 28, 2020)

## Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

2 février au 9 février 2020 February 2 to February 9

Feb 1 fév	Saturday	5pm	<b>+Doris Dupuis</b>	Funeral Offerings	Presentation of the Lord
Feb 2 fév	Sunday	9am	Parishioners' Intentions	Fr Mario	Presentation of the Lord
Feb 2 fév	dimanche	11h	<b>+Annette Marcoux</b>	her girls	Présentation du Seigneur
Feb 3 fév	lundi/Mon.		<b>Pas de messe / No mass</b>		
Feb 4 fév	mardi	19 h	Intentions d'Evelyne & Claude Valcourt	C. Kuban	
Feb 5 fév	Wednesday	9am	<b>+Valère Dumaine</b>	Claude & Monique Jeanson	St Agatha
Feb 6 fév	jeudi	9 h	<b>+Alma Desautels</b>	Allen & Jeannine Porteous	St Paul Miki & companions
Feb 7 fév	Friday	7pm	<b>+Roger &amp; +Bev Dubois</b>	Michel & Colette Rozière	
Feb 8 fév	samedi	17 h	intention des paroissiens	Fr Mario	5e dimanche du temps ordinaire
Feb 9 fév	Sunday	9am	<b>+Dina Van Dam</b>	Ross & Liesje	5th Sunday in Ordinary Time
Feb 9 fév	dimanche	11h	<b>+René &amp; +Emma Rondeau</b>	Simone et famille	5e dimanche du temps ordinaire

ADORATION : vendredi 12h-18h45 RÉCONCILIACTION : vendredi 17h30 -18h30 ou par rendez-vous.

ADORATION: Friday 12 PM – 6:45 PM RECONCILIATION: Friday 5:30PM – 6:30 PM or by appointment.

### Vie de l'Église en communauté

### Life of the Church in community

#### A.R.C. (Allons Rencontrer le Christ) Info: [Marinna.arc@notredamedelorette.info](mailto:Marinna.arc@notredamedelorette.info)

Pour tous les élèves de la 3e à la 6e année. 1er et 3e dimanche du mois, à la salle paroissiale de 18h30 à 20h15.

Open to anyone in grades 3-6. 1st and 3rd Sunday of the month, Parish Hall, from 6:30 to 8:15 pm.

#### Catholic Women's League (CWL) of Lorette president: Lacey Bernardin 204 392-3986 Email: [cwllorette@gmail.com](mailto:cwllorette@gmail.com)

Meetings are at 7 PM, the 2nd Wednesday of the month, September to May at the Dawson Trail School staff room.

#### Chevaliers de Colomb – Knights of Columbus Conseil Jubinville Council #3579 Email: [kofcjubinville@gmail.com](mailto:kofcjubinville@gmail.com)

Grand Chevalier/ Grand Knight: Roger Kirouac 204 792-4377 Réunions/Meetings: dernier lundi du mois/last Monday of the month

#### CLUB BLÉS D'OR : programme de repas communautaire ; programme « Friends Day Out ». Info: 204-878-2682 & laissez un message.

Community meal program; "Friends Day Out"; Information, 204-878-2682 & leave a message.

#### Groupe de prière des femmes : Chaque 1er et 3e samedi matin du mois, à 8h-9h15 à l'église, Pour info : Gisèle 204 878-4166

#### Men of St. Joseph: All men, 18 years and older, every 2nd and 4th Saturday of the month, at 7:15 am; or every 1st and 3rd Thursday of the month, at 7pm, in church sacristy. For more info, call Jacques at 204-470-3262

#### New Horizons Senior 's Group: Tuesday afternoon at the Lorette Foyer, from 1 to 5 pm, cards and games, coffee, tea and snacks.

Come and join us; make new friends and find old friends as well! For more information please call Iris Swiderski at 204 878-3552.

#### Notre-Dame-de-Lorette Youth/Jeunesse Info : [Katrina.Jeanson-youthjeunesse@notredamedelorette.info](mailto:Katrina.Jeanson-youthjeunesse@notredamedelorette.info)

Rencontre 7e à la 12e année, 2e et 4e vendredi du mois, de 19h30 à 22h, à la salle paroissiale.

Youth Night 7 to 12, 2nd and 4th Fridays from 7:30 to 10 pm at Lorette Parish Hall.

### La semaine en un clin d'œil - The Week in a Wink

Feb 2 fév	dimanche/Sun.	18h30/6:30pm	ARC	Salle paroisse/parish hall
Feb 4 fév	mardi/Tuesday	1 pm - 13h	Rencontre mensuel Club Blé d'Or	Club Blé d'OR
Feb 4 fév	Tuesday	1 to 5 pm	New Horizons Senior's group	Lorette Foyer
Feb 6 fév	jeudi	7pm	Men of St Joseph	Sacristy of the church
Feb 7 fév	Friday	12h - 18h45	Adoration	Église
Feb 8 fév	samedi	7:15 AM	Men of St Joseph	Sacristy of the church
Feb 9 fév	Sunday	10am	K of C Breakfast - Chalice presentation	Parish Hall
Feb 9 fév	dimanche	midi	C de C déjeuner- présentation de Chalice	Salle paroissiale

# Vie de la paroisse

Présentation du Seigneur au temple : dimanche le 2 février.  
L'abbé Mario bénira vos chandelles pendant les messes – vous avez vos chandelles ?



Déjeuner léger après la messe de 11h, aujourd'hui. Sauce tomate avec des boulettes, des pâtes ou du riz, des légumes et un dessert !  
Tous sont bienvenus – Gratuit !

**Journée de prière pour les Missions canadiennes - 9 février 2020.** Nous tiendrons aussi une collecte spéciale pour les missions catholiques au Canada. Cet argent servira à aider les évêques canadiens, y compris Mgr Albert LeGatt, à subventionner nos missionnaires et assurer une partie des coûts d'entretien de leurs missions. Des dépliants se trouvent dans ce bulletin pour en apprendre davantage sur les missions catholiques au Canada et comment vous abonner gratuitement à la revue anglaise 'Canadian Home Missions'.

Il est encore temps de s'inscrire aux **ateliers de prière et de vie** qui commencent le 11 février à 19h dans l'église.  
Contactez Sally au 204.346.2460 ou [sallyf@mymts.net](mailto:sallyf@mymts.net).

Nous prenons les inscriptions pour **le sacrement de l'eucharistie** (jeunes en 3e année et plus). SVP contacter Julie McLean au [cate@notredamedelorette.info](mailto:cate@notredamedelorette.info)

Annonces à la messe –au bureau avant le jeudi midi, par courriel, pour l'abbé Mario qui va les lire à la fin de la messe.

Annonces pour le bulletin hebdomadaire doivent être au bureau par mardi soir, et pour le site web par lundi soir. Merci.



## Présentation du Seigneur

La Mère de Dieu, la Vierge la plus pure, a porté la vraie lumière dans ses bras et l'a apportée à ceux qui gisaient dans les ténèbres. Nous aussi, nous devrions porter une lumière pour que tous puissent voir et refléter le rayonnement de la vraie lumière en nous hâtant de la rencontrer.

La lumière est venue et a brillé sur un monde enveloppé d'ombres ; le Printemps d'en haut nous a visité et a donné la lumière à ceux qui vivaient dans l'obscurité. C'est donc notre fête, et nous nous joignons à la procession avec des bougies allumées pour révéler la lumière qui a brillé sur nous et la gloire qui doit encore nous parvenir à travers lui. Hâtons-nous donc tous ensemble de rencontrer notre Dieu. *(Extrait d'un sermon de Saint Sophronius, évêque)*

# Life of Our Parish

**Feast of the Presentation of our Lord: Sunday, Feb. 2, 2020.**  
Fr Mario will bless your candles during the masses: hope you have your candles with you!

## Day of Prayer for Canadian Home Missions – February 9, 2020

We will also be holding a special collection to raise funds for Catholic Missions in Canada to be allocated to help Canadian Bishops, including Bishop Albert LeGatt, subsidize the costs of maintaining and sustaining their missionaries and missions. Brochures will be available for you to learn more about Catholic Missions in Canada and subscribe to their award-winning magazine for free.

There is still time to sign up for the **Prayer and Life Workshops** starting at 7 pm, February 11<sup>th</sup>, at the church.

Contact Sally at 204.346.2460 or [sallyf@mymts.net](mailto:sallyf@mymts.net).

**Taking registrations for sacrament preparation sessions:** first communion (grades 3 and up) and confirmation (grades 5 and up). Please contact Julie McLean at [cate@notredamedelorette.info](mailto:cate@notredamedelorette.info)

**The Catholic Women's League of Lorette** is grateful for the support of Mary's Corner votive stand over the past year.

In 2019, proceeds were distributed as follows:

**Supplies: \$534.20      Good Shepherd Campaign: \$500.00**

**FORMED Parish Subscription: \$500.00**

**Christmas Book Giveaway: \$100      Kee Pas Missions: \$120**

While keeping others in prayer, we are helping to support the spiritual growth and vocations in our beautiful Catholic Church.

**Lighthouse CD of the Month Club:** For \$5.00 per month, you can the newest exciting talk by one of the great Catholic speakers of our time. Upon receipt of one year's prepaid subscription (\$60), payable to the parish, you will start receiving your first CD within a few weeks. Contact: Suzanne [smooregaap@gmail.com](mailto:smooregaap@gmail.com) or 204-878-3137.

Announcements at Mass – by Thursday noon, by email, for Fr. Mario who will be reading the announcements following the weekend masses

Announcements for weekly bulletin must be sent to the office by Tuesday evening, and for the website by Monday evening Thank you

## Presentation of the Lord

Let us receive the light  
whose brilliance is eternal.

In honor of the divine mystery that we celebrate today, let us all hasten to meet Christ. Everyone should be eager to join the procession and to carry a light.



Our lighted candles are a sign of the divine splendor of the one who comes to expel the dark shadows of evil and to make the whole universe radiant with the brilliance of his eternal light. Our candles also show how bright our souls should be when we go to meet Christ. *(From a sermon by Saint Sophronius, bishop)*

## Vie de l'Église en périphérie

**Retraite pour hommes - 15 février 2020** Venez explorer la spiritualité ignatienne lors de notre retraite pour hommes. **Le 15 février, de 9 h à 16 h** à la paroisse Mary Mother of the Church, située au 85, promenade Kirkbridge. Nous prierons avec les Écritures en utilisant des techniques de méditation et de contemplation remontant de plusieurs siècles. Le tout pour renforcer notre amitié avec Jésus et l'amour de Dieu. Le déjeuner sera fourni. Offrande libre. Ouvert à tous les hommes. Pour plus d'informations et pour vous inscrire (avant le 13 février), [www.MMOC.ca](http://www.MMOC.ca)

### Webinaire Carême de partage pour les francophones

Vous avez manqué l'atelier du Carême de partage? Vous êtes en région éloignée et ne pouvez pas vous déplacer vers Winnipeg ? Vous êtes francophones dans l'Ouest et le Nord-Ouest de l'Ontario ? Nous offrons un webinaire pour le Carême de partage en français, **le mardi 18 février de 19h30 à 21h** (heure du Centre). Inscription auprès de Janelle Delorme, [jdelorme@devp.org](mailto:jdelorme@devp.org) Un lien Skype vous sera envoyé une fois inscrit.

### Retraites inter-paroissiales – mars 2020

« **Dieu nous aime... c'est notre force !** »,

Retraite animée par l'abbé Robert Campeau.

Dimanche le 22 mars à 19h – église des Saints-Martyrs-Canadiens

Lundi le 23 mars à 19h – église du Précieux-Sang

Mardi le 24 mars à 19h – église Saint-Eugène

Mercredi 25 mars à 19h – Cathédrale Saint-Boniface

Cordiale invitation à tous et toutes.

Toutes les **Nouvelles** sur le site web : [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca)

## Life of the Church at Large

**Men's Retreat – February 15, 2020** Come and explore Ignatian Spirituality at a day long men's retreat on **February 15**, 9 AM – 4 PM at Mary, Mother of the Church (85 Kirkbridge Drive). We will pray with scripture using centuries old skills of meditation and contemplation to build and strengthen our friendship with Jesus and love of our God. Lunch will be provided. Cost is good will offering. Open to all men. For more information and to register (by February 13), please visit MMOC.ca.

**Anamnesis Inner Healing Retreat – March 13-17, 2020** Offered by Chemin Neuf Community at the St. Charles Retreat Centre, Winnipeg. This four-day retreat in silence is an opportunity to review our life's story in the light and the love of God in order to be reconciled with ourselves. For more info, [StCharlesRetreat@hotmail.com](mailto:StCharlesRetreat@hotmail.com) or call 204-885-2260.

**Can you Feel the Pain in My Heart Too? & Honoring the Mystery** –A workshop designed for caregivers who are supporting persons who are ill or palliative and healthcare professionals working in hospice, palliative care, and bereavement programs. **Tuesday, March 24, 2020** – lower level St. Boniface Cathedral. Register for the morning session, afternoon session or both. For more information, visit [www.cham.mb.ca](http://www.cham.mb.ca)

**Cana Session for Couples** in 2020 Cana will be offered over three weekends: April 25-26, May 15-17, and June 6-7. For more information, see the [www.chemin-neuf.ca](http://www.chemin-neuf.ca) website ("Couples & Families"), call 204- 885-2260.

See all the **Weekly News** on [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca)

HEURES DE BUREAU : lundi au jeudi 9 h-11h30 et 12h30-15h30.

OFFICE HOURS: Monday - Thursday 9:00 a.m. - 11:30 a.m. & 12:30 p.m. - 3:30 p.m.

**1282 chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2**

<https://notredamedelorette.info>

☎ 204-878-2221

[info@notredamedelorette.info](mailto:info@notredamedelorette.info)

Curé/ Pastor (*emergency number 204 270-8154*)

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Conseil paroissial de pastorale / *Parish Pastoral Council*

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*

Coordonnatrice de la catéchèse / *Catechetics Coordinator*

Ministère de la prière / *Prayer Ministry* -

Ministère Châle de prière / *Prayer Shawl Ministry* -

Father J. Mario de los Rios Londoño

Monique Jeanson

Maryanne Rumancik

Michel Chartier

Julie McLean - [cate@notredamedelorette.info](mailto:cate@notredamedelorette.info)

[livingrosary10@gmail.com](mailto:livingrosary10@gmail.com)

Lise Lavack [pshawl@notredamedelorette.info](mailto:pshawl@notredamedelorette.info)

### Reservations for the Parish Hall – call Richard Rumancik at 878-4938

Ministres extraordinaires de la communion – Roxanne Kirouac

Ministres de la Parole – Cathleen Courchaine

Hospitalité (accueil, quêtes, offrandes) – Mark et Amanda

Servants de messe – Marcel Sorin

*Extraordinary Ministers of Communion* – Yvonne Romaniuk

*Ministers of the Word* – Rolande Chernichan

*Hospitality (Greeting, Collection)* – Maryanne Rumancik

*Altar Servers* – Jim Abel

### CHANGEMENT d'adresse ? Changement de téléphone ?

(SVP déposer dans le panier de quête)

NOM / NAME :

NOUVELLE ADRESSE / NEW ADDRESS :

Adresse courriel/ email address:

Téléphone (meilleure façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you):

Ou appelez au bureau au 204 878-2221

### CHANGE of address? Changed phone number?

(please place in the collection basket)

Or call the office at 204 878-2221